

Brochure del Area de Energía y Recursos Naturales Durante más de cinco décadas, TYTL Abogados ha acumulado una importante experiencia en el ámbito jurídico, económico y administrativo, poniéndola al servicio de nuestros clientes. Contamos con 40 abogados altamente calificados y dedicados a prestar un servicio integral de calidad, que se ajusta a los distintos requerimientos de nuestros clientes.



Área de ENERGÍA Y RECURSOS NATURALES

El ÁREA DE ENERGÍA Y RECURSOS NATURALES se enfoca en brindar asesoramiento legal y regulatorio en los sectores eléctrico, hidrocarburos y minero a empresas nacionales e internacionales, a efectos de dar cumplimiento al marco regulatorio y proteger las inversiones que se ejecutan en el Perú. Nos caracterizamos por ser un área enfocada en los negocios de cada uno de nuestros clientes y en ser su representante frente a las autoridades.







Nuestro personal proviene de las principales universidades del Perú, habiendo realizado especializaciones no solo en el marco jurídico, sino también en aspectos técnicos propios de la industrial, lo que facilita la comunicación con las áreas usuarias en cada empresa, así como el planteamiento de estrategias que se integren al modelo de negocio de cada cliente, y no solo a aspectos jurídicos.

Asimismo, nuestro equipo cuenta con experiencia tanto en los principales estudios de abogados del Perú, así como en empresas privadas y el Ministerio de Energía y Minas. Lo que nos permite una visión 360° en el sector y comunicar de forma sencilla, los conceptos más complejos de este rubro.

Contamos con un equipo especializado en litigios en el sector energético, tanto a nivel de procedimiento sancionador como a nivel contencioso administrativo.



Nuestros Servicios EN ELECTRICIDAD:

Aportamos valor en cada una de las fases de la cadena de suministro (generación, transmisión, distribución y comercialización). En ese sentido, participamos desde el inicio de la concepción de proyectos de generación eléctrica (con Recursos Renovables, Gas Natural o Diesel), así como en la revisión y obtención de permisos para Líneas de Transmisión y Proyectos de Distribución Eléctrica.

Nuestra experiencia nos permite emitir informes legales regulatorios, promover financiamientos de proyectos, negociar contratos de suministro eléctrico, obtener instrumentos de gestión ambiental, servidumbres y tarifas eléctricas, hasta participar de litigios especializados y arbitrajes regulatorios, etc.

Nuestros Servicios EN HIDROCARBUROS:

A través de un conocimiento profundo de la industria, nuestro equipo se encuentra en la capacidad de asesorar a todas las empresas que desarrollan su actividad a lo largo de la cadena de valor del gas natural. Esto nos ha permitido diseñar e implementar soluciones innovadoras y lograr permisos complejos, en tiempos óptimos frente al OSINERGMIN y MINEM.

- Gestión y obtención de permisos para registros de hidrocarburos para Consumidores Directos, Distribuidores Mayoristas de Combustibles Líquidos, Estaciones de Servicio, Estaciones de GNL, entre otros.
- Negociación de contratos de suministro, transporte y distribución de gas natural.
- Elaboración y negociación de contratos de suministro de gas natural comprimido y gas natural licuado.
- Representación en procedimientos sancionadores ante OEFA, ANA y OSINERGMIN.
- Obtención de servidumbres para proyectos de producción, transporte y distribución de gas natural e hidrocarburos líquidos.



Nuestros Servicios EN MINERÍA



Nuestro equipo asesora empresas mineras locales e internacionales, que tienen por objeto realizar actividad de exploración, desarrollo, explotación y cierre de unidades mineras. En ese sentido, nuestro equipo se encuentra especializado en consultoría en regulación minera, títulos mineros, regulación ambiental y derechos superficiarios.

Asimismo, tenemos experiencia en la elaboración y negociación de contratos de explotación, contratos de cesión minera, opción y transferencia de concesiones mineras.

Estamos en capacidad e ayudarle a obtener los permisos y autorizaciones necesarios para poder desarrollar actividades mineras en el Perú, así como representarlo en los procedimientos sancionadores que inicie el OEFA, Consejo de Minería, OSINERGMIN y el ANA.

A ser una firma consolidada con múltiples áreas de especialidad, es que podemos atender de forma integral los requerimientos de otras materias, que son indispensables para atender a las empresas de la industria minera, como lo son tributación, contratación de personal, negociación sindical, cumplimiento de obligaciones en seguridad y salud ocupacional, suministro eléctrico, obras por impuestos, fusiones y adquisiciones, entre otros.

EQUIPO DE TRABAJO



BRUNO VEGA NUÑEZ

Consultor en Energía y Recursos Naturales

Más de 10 años de experiencia en la industria eléctrica, gas natural y minería. Asesor de empresas nacionales e internacionales, a lo largo de las distintas etapas de su cadena de valor, así como en la adquisición de activos, fusiones y adquisiciones, así como consultoría regulatoria y sectorial. Abogado egresado de la Universidad de Lima con mención Sobresaliente.



GERALDINE ROSERO GUTIÉRREZ

Consultora externa y especialista en Derecho Energético

Abogada de la Universidad de San Martín de Porres. Con experiencia en derecho regulatorio, civil y administrativo. Competencias para interactuar en equipos multidisciplinarios, trabajar bajo presión, así como buena comunicación y personalidad proactiva, orientada a resultados. Forma parte del staff de asesores externos de TyTL Abogados.

NUESTRAS VINCULACIONES Y ALIANZAS



























Torres y Torres Lara Abogados Edificio Lima Central Tower,
Av. El Derby N° 254, Oficina 1404 – Surco – Lima – Perú
(+51 1) 618 1515
www.tytl.com.pe

contacto@tytl.com.pe

Whatsapp: +51 994 343 173